
Antrag an den Bezirks -Tags-Präsident  

 

Sehr geehrter Herr Bezirks-Tags-Präsident, 

die Lebens-Hilfe Bamberg  

hat eine neue Werkstatt gegründet. 

Die Werkstatt hat den Namen: Integra Mensch . 

 

Integra Mensch  schafft neue Arbeits-Plätze  

für Menschen mit Behinderung. 

 

Integra Mensch  sagt: 

Manche Menschen finden keine Arbeit  

für normalen Lohn. 

Integra Mensch  unterstützt diese Menschen. 

Sie sollen auch am Arbeits-Leben teilnehmen. 

 

Integra Mensch  sucht Arbeit in dem Ort,  

wo die Menschen wohnen. 

Oder wo sie arbeiten möchten. 

 

Integra Mensch  ist ein besonders gutes Projekt.  

Viele Menschen sollen dieses Projekt  

nach-machen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Deshalb beantragen wi r:  

 

Der Bezirk Ober-Bayern macht  

im ersten Halb-Jahr 2012  

eine Fahrt zu Integra Mensch . 

Diese Fahrt ist für die Mitglieder im Bezirks-Rat,  

und für die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen  

vom Sozial-Amt. 

 

Verschiedene Fach-Leute  

beraten den Sozial-Ausschuss. 

Auch diese Fach-Leute sollen mitfahren. 

 

Bei dieser Fahrt sollen die Teilnehmer  

und Teilnehmerinnen  

mit den Leitern von Integra Mensch  sprechen. 

 

Sie sollen mit Politikern und Politikerinnen  

vom Bezirks-Tag in Ober-Franken sprechen.  

Und mit den Menschen,  

die bei Integra Mensch  arbeiten. 

 

Auf dieser Fahrt bekommen die Teilnehmer  

und Teilnehmerinnen gute Ideen. 

Sie sehen: 

So können Arbeits-Plätze für Menschen  

mit Behinderung aussehen. 

Auch in Ober-Bayern  

soll es solche Arbeits-Plätze geben. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Im Jahr 2009 hat Deutschland die UN-Konvention 

über die Rechte von Menschen mit Behinderung  

unterschrieben. 

 

Das ist ein Vertrag zwischen vielen Ländern  

auf der Welt. 

 

In diesem Vertrag steht: 

Alle Menschen haben die gleichen Rechte:  

Menschen mit und ohne Behinderung. 

Alle Menschen sollen von Anfang an  

gleich-berechtigt zusammen leben. 

 

Dort steht auch: 

Menschen mit Behinderung  

haben das Recht auf Arbeit. 

 

Deshalb sagen wir: 

Es soll mehr Projekte wie Integra Mensch  geben. 

Dann finden mehr Menschen mit Behinderung  

einen Arbeits-Platz. 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Martina Neubauer, Sprecherin von der Fraktion  

  



 

Das hat der Ausschuss beschlossen:   

  

Am 3. Mai 2012 hat der Ausschuss getagt. 

Die Mitglieder vom Sozial-Ausschuss sprachen  

über unseren Antrag. 

 

Der Ausschuss hat beschlossen: 

Wir laden eine Person von Integra Mensch   

zur nächsten Ausschuss-Sitzung ein. 

Wir sprechen mit der Person. 

Dann überlegen wir, ob wir eine Fahrt  

zu Integra Mensch  machen wollen. 

 

Das Thema Arbeit für Menschen mit Behinderung  

ist für uns sehr wichtig. 

Und es ist für den Ausschuss wichtig. 

 

Wir möchten deshalb mit den Menschen  

bei Integra Mensch  sprechen: 

Mit den Arbeit-Nehmern und Arbeit-Nehmerinnen. 

Mit den Arbeit-Gebern und Arbeit-Geberinnen, 

mit den Politikern und Politikerinnen 

und mit anderen Menschen dort. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Martina Neubauer  

 


